

ABSTRAK

Dwi Rizky Kurniawan. Pelaksanaan Mutasi Personil Kepolisian Di Lingkungan Polres Kabupaten Gowa. (Dibimbing oleh Ansyari Mone dan Riskasari)

Mutasi Anggota Kepolisian Negara Republik Indonesia, disebutkan bahwa mutasi yang dilakukan institusi Kepolisian berdasarkan kepentingan organisasi, mutasi dilakukan guna memenuhi kebutuhan organisasi polri, pembinaan karier, pemberian pengalaman dan wawasan. Serta peningkatan kemampuan bagi anggota yang bersangkutan.

Tujuan penelitian adalah untuk mengetahui bagaimana pelaksanaan mutasi berbasis pada *merit system*, *seniority system*, *spoil system* di kepolisian Polres Kab. Gowa. Jenis penelitian ini menggunakan kualitatif dengan tipe penelitian deskriptif. Jumlah informan dalam penelitian ini adalah 8 orang. Teknik pengumpulan data menggunakan metode wawancara, observasi dan dokumentasi. Teknik analisis data dengan menggunakan Langkah reduksi data, penyajian data dan tahap akhir.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Pelaksanaan Mutasi Personil Kepolisian Di Lingkungan Polres Kabupaten Gowa mengenai 1) *Meryt System* dapat diartikan sebagai proses mutasi yang sangat baik dijalankan, namun belum sesuai dengan teori karena dalam pelaksanaan mutasi masih adanya beberapa pegawai yang belum tahu alasan mereka di mutasi selain itu, ada pegawai yang di mutasi tidak sesuai dengan latar belakang pendidikan yang dimiliki jika dibandingkan dengan jabatannya, serta adanya pegawai yang belum lama menduduki jabatannya tetapi di mutasikan lagi ke posisi yang lain, 2) *seniority system* dapat diartikan sebagai mutasi karena berpengaruh pada tingkatan senioritas atau karena pengalaman kerjanya di lapangan telah sesuai apa yang dilakukan karena mutasi Personil Kepolisian Polres Gowa terlihat ditemukan pegawai yang di mutasi berdasarkan pengalaman atau masa kerja pegawai tersebut tetapi biasanya berdasarkan prestasi dan pangkat golongan dan itu cukup efektif, 3) *Spoil System* dalam Pelaksanaan mutasi Personil Kepolisian Polres Gowa dapat dikatakan tidak bisa lepas dari masih ada yang berdasar pada pertimbangan kekeluargaan. Dapat dikatakan bahwa pelaksanaan mutasi ini mengutamakan kepentingan individu karena melibatkan dasar suka atau tidak suka karena kedekatan dengan pimpinan

Kata kunci: Pelaksanaan, Mutasi